
グループホーム桜森荘 2022 年度 第３回運営推進会議議事録 

 

 

日時・場所  令和５年１月 2７日     書面開催 

出 席 者   M 様・W 様（入居者代表）  K 様(家族代表)  W 様(西丸尾自治会長)  

       H 様（富士吉田市健康長寿課） Ａ様（民生児童委員） 

 

議題  

（１）運営状況（概要）報告  ； 別添の通り 

ア 入居者の現況について   

イ 地域との交流状況の概要について 

ウ グループホーム桜森荘 新型コロナの感染状況について 

    エ その他 

                    以上の件について話す予定でした。 

 

（２）意見 

    ・何の不足もなく生活できています。特に要望もないです（入居者Ｗ様） 

    ・特にしてほしいこともないね（入居者 M 様） 

    ・コロナ患者が発生していた際は本当に大変だったろうと思います。 

     収束して良かったです。その後もイベントをして下さって気分転換を図って頂いたり 

     日頃のケアも良くして頂いているので、特に要望もないです。（家族代表 K 様） 

・初めてのことでよくわかりませんが、ホームページなど見させていただき、気がつ 

     いたことがあれば連絡します。（自治会長 W 様） 

    ・前任者から引き継ぎを受け、民生委員になって初の会議です。多少の不安がありました

が、担当者さんが電話で丁寧に説明してくれたので安心出来ました。壮の様子は HP で 

確認しました。とてもよく出来たＨP で、運営内容やアットホーム的な様子が見て取れ

ました。日本中の介護施設でコロナのクラスターが発生しており、複数回のクラスター

もあるようです。更にはインフルエンザも流行の兆しが見えていますので、より一層、

職員や納入業者等からの感染防止に努め、入居者の健康保持に努めていただきたいと思

います。今後ともよろしくお願い申し上げます。（民生児童委員 A 様） 

    ・ご連絡ありがとうございます。特にありません。（市健康長寿課 H 様） 

 

                                     以上でした。 

 

 

   次回開催予定日   令和５年３月上旬ごろ    

方法と時間は検討。  


